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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE JUNHO   DE  

DOIS MIL E DOZE 

 

 

 

-----Aos vinte e oito dias do mês de Junho de dois mil e doze, pelas catorze horas e trinta minutos, 

reuniu na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Arruda 

dos Vinhos e José Manuel Dias Custódio, Vice-Presidente do Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Lourinhã, respetivamente.------------- 

-----Estiveram ainda presentes os Senhores: Jorge Manuel da Cunha Riso, Aristides Lourenço Sécio 

D. Fernando José da Costa, Dr. António José Correia Santos, António Lopes Bogalho e Dr. Carlos 

Manuel Soares Miguel, Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer, Cadaval, Caldas da 

Rainha, Peniche, Sobral de Monte Agraço e Torres Vedras, respetivamente. ----------------------------

----Estiveram ainda presentes os Vice-Presidentes, Engº Hermínio Rodrigues da Câmara Municipal 

de Alcobaça e o Engº Humberto Marques da Câmara Municipal de Óbidos.----------------------------- 

-----Não se encontrando por impedimento o Dr. Paulo Jorge Inácio, Vice Presidente do Conselho 

Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça, assumiu a Vice Presidência o Sr. 

Presidente da Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço, António Lopes Bogalho.--------------- 

-----Não se fizeram representar as Câmaras Municipais de Bombarral e Nazaré .------------------------

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião a assistente técnica Maria de Jesus, da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------------------

-----Ponto Um – Análise da situação financeira da OesteCIM/Acordos de pagamento.-----------------
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----Ponto Dois – Pisoeste EEIM---------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto Três – Protocolo Antivírus, Segurança de conteúdos e Códigos Malicioso-----------------

------ Ponto Quatro – Informações ------------------------------------------------------------------------------

-4.1 – Ponto de situação “Verticalização dos sistemas de abastecimento de água e saneamento de 

Águas Residuais do Oeste” --------------------------------------------------------------------------------------

4.2 – QREN – Contratualização ---------------------------------------------------------------------------------

4.3 – Outras -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Cinco – Outros Assuntos de Interesse Regional--------------------------------------------------

5.1 – Partilha da experiência do Conselho da Comunidade da ACES Oeste Norte, junto da 

OesteCIM-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

5.2 – Outros---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente do Conselho Executivo deu início à reunião pelas quinze horas.------------

----- Ponto Um – Análise da situação financeira da OesteCIM/Acordos de pagamento.-----------

----- O Dr. André Macedo informou os presentes que na sequência dos acordos de pagamento, o 

Município de Arruda dos Vinhos já apresentou proposta dos acordos de pagamento, solicitando 

assim aos restantes Municípios, que os acordos de pagamento sejam enviados com celeridade para 

a OesteCIM.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente do Município de Caldas da Rainha deixou o alerta para que relativamente às 

dividas dos Municípios para com a OesteCIM se encontre um plano de resolução, nomeadamente 

das situações em atraso, para que ninguém fique com o sentimento de questões por resolver.--------- 

-----O Sr. Presidente do Conselho Executivo, esclareceu que relativamente ao SAMA, aguarda-se 

pela revisão por parte do COMPETE, sendo que os Municípios de Caldas da Rainha e Torres 

Vedras não estão envolvidos neste projeto.------------------------------------------------------------------  

-----Ponto Dois – Pisoeste EEIM-------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Conselho Executivo fez o ponto de situação da reunião da Comissão 

Liquidatária da Pisoeste, que ocorreu no período da manhã.------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.-------------------------------------------------------------

-----Ponto Três – Protocolo Antivírus, Segurança de conteúdos e Códigos Malicioso--------------

------Foi presente a informação técnica dos serviços nº 12/079, datada de 11.06.2012, cujo teor se 

transcreve na integra, sendo dados os devidos esclarecimentos pelo técnico superior Dr. Sérgio 

Bogalho. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------
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“Acaba no dia vinte e quatro do corrente mês o contrato de licenciamento feito com a Sophos para 

protecção de antivirus, não se conseguindo fazer actualizações de protecção em data posterior.----

Sendo absolutamente fundamental proteger os dados que todos os dias circulam nas nossas 

organizações, as transações feitas internamente e externamente, internet incluída, é urgente 

constituir um novo protocolo que permita a contínua protecção da informação.------------------------

Foi feito um estudo sobre as diversas tecnologias existentes, procurando o máximo de proteção 

pelo mínimo valor. Em anexo vão os comparativos entre diversas tecnologias/marcas. Após 

negociação de pacote/valor/proteção, a “Laspersky Lab” propõe, à semelhanca do que foi feito 

com a Sophos, à três anos, um protocolo, não vinculativo, incluindo mais proteção a valores 

inferiores, para os próximos três anos.-------------------------------------------------------------------------

As soluções da Kaspersky Lab foram premiadas pelas seguintes entidades: -----------------------------

- Gartner - Magic Quadrant - A Kaspersky aparece como "leader"--------------------------------------- 

-Tolly Group - Melhor "endpoint" de 2012---------------------------------------------------------------------

-- Westcoast Labs - Melhor "Application Control"------------------------------------------------------------

----A adopção das tecnologias Kaspersky permitem reduzir custos em;-----------------------------------

---Gestão do parque de máquinas-------------------------------------------------------------------------------

--*Inventários de Software e Hardware----------------------------------------------------------------------- 

*Gestão de Vulnerabilidades------------------------------------------------------------------------------------- 

Permite manter "up to date" toda a infra-estrutura---------------------------------------------------------

Permite abdicar de WSUS e SMS Center---------------------------------------------------------------------

URL Filtering---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

*Redução de activos de rede---------------------------------------------------------------------------------- 

*Redução de tecnologias Proxy---------------------------------------------------------------------------------  

-Aumento de performance e redução de custos de HW/SW e gestão---------------------------------------  

Reaproveitamento de largura de banda------------------------------------------------------------------------ 

-Controlo de Aplicações (L7)---------------------------------------------------------------------------------  

*Firewall de aplicações-------------------------------------------------------------------------------------------   

*Cumprimento dos "compliances" empresariais--------------------------------------------------------------    

Inibição de acessos do "endpoint"------------------------------------------------------------------------------ 

Redução do investimento em FW L7---------------------------------------------------------------------------- 

-Infra-estruturas Virtualizadas--------------------------------------------------------------------------------
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*Funciona com VMware vShield Endpoint-------------------------------------------------------------------

*Reconhecimento automático de camada física, virtual e móvel------------------------------------------  

Não intrusivo------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Menor Custo Total de Protecção (TCP)----------------------------------------------------------------------- 

-   Em anexo segue, igualmente, o protocolo com os valores negociados a três anos, para todos os 

parceiros da Comunidade Intermunicipal do Oeste, válido também para os parceiros externos. O 

número mínimo por Entidade que pretenda beneficiar do protocolo é de 10 (dez) licenças.-----------

-Com a adesão ao protocolo, a “Kaspersky Lab” fará formação (1 dia) para todos os associados e 

disponibilizará os serviços necessários para a instalação da consola de gestão central e 

informação de como fazer o deploying para a sua infra-estrutura. (0,5 dias por entidade aderente). 

À Comunidade Intermunicipal do Oeste (sede), como entidade central será oferecido o seu 

licenciamento, fazendo divulgação (sem valores) do acordo através de uma notícia no seu site e 

newsletter.”.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar.---------------------------------------------

Ponto Quatro – Informações ----------------------------------------------------------------------------------

4.1 – Ponto de situação “Verticalização dos sistemas de abastecimento de água e saneamento de 

Águas Residuais do Oeste” -------------------------------------------------------------------------------------- 

------O Dr. André Macedo fez uma breve síntese das reuniões que decorreram entre as Águas de 

Portugal, Águas do Oeste, e os respetivos Municípios, tendo como principal objetivo:-----------------

- verificar e validar as soluções técnicas previstas no modelo técnico da Adp;---------------------------

-priorizar os investimentos a realizar em infraestruturas a construir ou ampliar e/ou remodelar, ao 

nível da construção civil e/ou equipamentos;------------------------------------------------------------------

----- Foi ainda referido que apesar de estar prevista uma revisão quinquenal do plano de 

investimentos, a Adp solicitou uma priorização dos investimentos, feita com alguma parcimónia, de 

modo a que os investimentos permitam garantir a saúde pública  e a  fiabilidade do sistema.---------- 

----- Foi solicitado à AdP uma clarificação relativamente à gestão dos pluviais. Foi acordado o 

envio da informação para a AdP até final de Junho/1ª semana de Julho relativamente a: Validação 

das soluções técnicas e a priorização dos investimentos e elementos sobre dados operacionais e de 

pessoal.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ficou também acordado que as visitas de campo pela AdP/AdO, às infraestruturas serão 

efetuadas durante o mês de Julho.-------------------------------------------------------------------------------
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-----Serão realizadas mais reuniões individuais com os Municípios, ma medida das suas 

necessidades, sendo que, já se encontram combinadas mais 3 reuniões em data a definir.-------------- 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.------------------------------------------------------------- 

-----4.2 – QREN – Contratualização ---------------------------------------------------------------------------- 

----O Sr. Presidente do Conselho Executivo fez o ponto de situação da reunião que decorreu no 

Programa Mais Centro, no passado dia dezoito de Junho com os Srs. Presidentes das CIM´s e 

referiu que a situação mais preocupante neste momento é a do projeto OesteLED que aguarda 

aprovação do Mais Centro.--------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Dr. André Macedo acrescentou que neste âmbito, já foram enviados ofícios às entidades: 

Ministro da Economia e do Emprego, Ministro do Estado e das Finanças, Secretário de Estado 

Adjunto da Economia e Desenvolvimento Regional, Secretário Estado Economia, Secretário de 

Estado da Energia. Foi solicitado também reunião com o Sr. Secretário de Estado Adjunto da 

Economia, estando neste momento a OesteCIM aguardar uma decisão nesta matéria.------------------ 

----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço interveio para elogiar a 

qualidade da intervenção do Sr. Vice-Presidente de Óbidos, Engº Humberto Marques na reunião do 

MaisCentro, relativamente ao projecto OesteLED.----------------------------------------------------------- 

----- 4.3 – Outras -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Dr. André Macedo informou os Srs. Presidentes que no próximo dia 4 de Julho, pelas quinze 

horas, haverá reunião com o Senhor Secretário de Estado da Administração Escolar, em Lisboa.----- 

-----Ponto Cinco – Outros Assuntos de Interesse Regional-----------------------------------------------

-5.1 – Partilha de experiências do Conselho Executivo da Comunidade da Aces Oeste Norte, junto 

da OesteCIM.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Esteve presente a Sra. Vereadora Clara Abrantes, do Pelouro da Solidariedade Social, 

Juventude e Saúde, do Município de Peniche e Presidente do Conselho da Comunidade em 

representação dos seis Municípios Oeste Norte, dando a conhecer a sua experiência desenvolvida 

no âmbito do Conselho da Comunidade, nomeadamente nos cuidados de saúde primários.------------ 

-----Foi apresentada e distribuída a todos os presentes informação relativa às atividades e alertas do 

Conselho da Comunidade do ACES/Oeste Norte.------------------------------------------------------------- 

----- Interveio também neste ponto da ordem de trabalhos, um representante do Município de 

Óbidos nas reuniões do ACES.----------------------------------------------------------------------------------

-----Após a informação prestada aos membros presentes, o Sr. Presidente da Câmara Municipal de 
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Sobral de Monte Agraço felicitou a apresentação feita pela Sra. Vereadora, expressando também as 

preocupações e dificuldades sentidas no seu Município, nomeadamente no transporte de doentes . --

----- O Conselho Executivo deliberou enviar os alertas apresentados, ao Senhor Ministro da Saúde e 

Presidente da ARS Lisboa e Vale do Tejo.---------------------------------------------------------------------

-----Correspondência----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ofícios do Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Intermunicipal, referências 2012/0417, , 

2012/0418 e 2012/0419, datados de 20.06.2012, dando conhecimento das deliberações tomadas na 

Assembleia Intermunicipal, realizada no passado dia 15 de Junho do corrente ano, relativamente 

aos seguintes pontos:----------------------------------------------------------------------------------------------

- Ponto 2 – “Aprovação da dissolução e liquidação da Pisoeste EEIM, bem como da constituição da 

Comissão Liquidatária”. ------------------------------------------------------------------------------------------

- Ponto 3 “Autorização para o Conselho Executivo da OesteCIM da OesteCIM alienar, arrendar 

e/ou onerar os imóveis designados por “Convento das Gaeiras” e “Parque Industrial” melhor 

identificados na proposta do Conselho Executivo, pelo preço ou valor necessários, desde que 

devidamente justificados” ----------------------------------------------------------------------------------------

- Ponto 6 – “Autorização prévia genérica para assunção de compromissos plurianuais” . --------------

-----As deliberação tomadas foram todas aprovadas por maioria.-------------------------------------------

-----ENCERRAMENTO-----------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezoito horas da qual, para constar, se 

lavrou a presente ata, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em minuta no final da 

mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da Comunidade Intermunicipal do Oeste, 

publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de dezembro de 2008, a qual vai ser 

assinada pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo um dos quais em substituição-- 

 

 

 

 

 

 


